



COLUMNA

Aurora Williams Bausa
ministra de Minería



Enami: una modernización necesaria

Siendo Enami un modelo único en el mundo para fomentar y fortalecer la pequeña y mediana minería chilena, presentamos al Congreso un proyecto de ley para modernizar su gobierno corporativo, dotándolo de una gobernanza más técnica y transparente que no hace de Enami una sociedad anónima, como se afirma erradamente, sino que mantiene su carácter estatal, con personalidad ju-

rídica y patrimonio propio.

La propuesta recoge directrices de la OCDE y conclusiones de las comisiones investigadoras de la Cámara, aprobadas por mayoría; y contempla un directorio paritario, parcialmente renovable cada cuatro años, con dos miembros designados por el Presidente de la República, cuatro elegidos por Alta Dirección Pública (ADP) y un representante de los trabajado-

res.

Los gremios, clave en su creación y consolidación, deben ser hoy también parte activa de la evolución de Enami, ya que es indispensable que la empresa se proyecte al futuro alineada a nuevos estándares. Negarse a ello es desconocer los retos del presente y las exigencias de una minería más moderna, sostenible y conectada a los territorios.